

ACTIVIDADES CLAVE

Las actividades clave que vamos a desarrollar son la asistencia médica de urgencia, el reparto de medicamentos y de productos de primera necesidad.

- **ASISTENCIA MÉDICA.** Este servicio se ofrecerá a compañías de seguros médicos, al servicio de urgencias 112, a Cruz Roja y al Servicio Cántabro de Salud.

La solución de problemas que nosotros estamos aportando es la falta de eficacia y rapidez a la hora de atender a una persona. **FOCUSDRON** proporciona a la persona enferma o accidentada un dron que podrá llegar en 10 minutos a zonas en las que la asistencia médica mediante ambulancia tardaría mucho más o incluso no podría hacerlo en casos de aislamiento por las condiciones meteorológicas. Con ello podemos salvar vidas en casos de extrema emergencia.

Los drones van provistos de desfibrilador, así como de una cámara que permite que el personal sanitario pueda visionar la situación, hacer una valoración y decidir qué hay que hacer. Para ello, los drones cuentan con un sistema de voz incorporado para que el médico o ATS vaya indicando a la persona que acompañe al enfermo o a éste mismo, qué debe hacer paso por paso.



- **REPARTO DE MEDICAMENTOS Y PRODUCTOS DE PRIMERA NECESIDAD.** En este sentido, ofreceríamos un interesante servicio a Ayuntamientos, seguros privados y farmacias.

De este modo, se garantiza el acceso a estos productos de toda la población, con independencia de la zona en que se encuentre.

En esta actividad es fundamental solucionar un requisito administrativo, como son las recetas (no olvidemos que muchos medicamentos no se



FOCUSDRON

pueden dispensar sin receta y que, en cualquier caso, las personas deberán presentar dichas recetas para que la Seguridad Social asuma el importe que le corresponde, de modo que el paciente sólo abone a las farmacias un porcentaje). En este sentido, estudiaríamos la opción de las recetas electrónicas o bien un lector de DNI incluido en el dron para identificar a toda persona a la que estamos entregando dichos medicamentos.

En **FOCUSDRON** aportamos seguridad, rapidez, eficacia, seriedad y responsabilidad a la hora de trabajar con algo tan importante como es la salud. Nos tomamos muy en serio nuestro trabajo y tenemos que transmitírselo a las personas para que tengan una buena imagen de nuestra empresa y poder así ir ampliando el número de clientes que quieran contratar nuestro servicio.